

# JUGENDPARLAMENT



## PROTOKOLL DER 19. SITZUNG DES ZWEITEN JUGENDPARLAMENTES

|                |  |
|----------------|--|
| <b>DATUM:</b>  | <b>11.10.2023</b>  |
| <b>ORT:</b>    | <b>Ratsaal</b>   |
| <b>BEGINN:</b> | <b>16:00</b>   |
| <b>ENDE:</b>   | <b>17:11</b>   |
| <b>TOP 1</b>   | <b>Begrüßung</b>   |
| <b>TOP 2</b>   | <b>Ergänzungen zur Tagesordnung</b> <ul style="list-style-type: none"><li>- Bericht Sachstand Abschlussfahrt</li><li>- Herbst gegen Rechts unterstützen Leon</li><li>- Bericht vom MPG</li><li>- Schweigeminute</li></ul>  |
| <b>TOP 3</b>   | <b>Feststellung der Beschlussfähigkeit</b> <p>Es sind 15 Parlamentarier*innen anwesend, die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. Das Protokoll der letzten Sitzung wurde angenommen. (14 dafür, 0 dagegen, 1 enthalten)</p>   |
| <b>TOP 4</b>   | <b>Bericht aus den Ausschüssen</b> <ul style="list-style-type: none"><li>- Bericht Sozialausschuss Lena</li><li>- Bericht Bauausschuss Mia</li></ul>   |
| <b>TOP 5</b>   | <b>Bericht des Präsidiums</b> <ul style="list-style-type: none"><li>- Bericht MPG</li></ul>  |
| <b>TOP 6</b>   | <b>Bericht der Arbeits- und Projektgruppen</b> <ul style="list-style-type: none"><li>- AG Anti-Diskriminierung/Soziales: <b>Beschluss Antrag a: Kosten f. Vortrag</b> (14 dafür, 0 dagegen, 1 enthalten)</li><li>- Leon Gegendemonstration Rechtsdemo, Spenden von unserem Budget? Weitergabe an AG</li><li>- AG Anti-Diskriminierung/Soziales: Bericht Steuerungsgruppe Anti-Diskriminierung: 1.12 Kickoff Veranstaltung von Steuerungsgruppe, JuPa eingeladen, Nachricht in der Gruppe</li><li>- AG Umwelt/Mobilität: Bericht vom Treffen: We want Moor Projekt weiter kümmern,</li><li>- AG Networking/Jugendbeteiligung: Brief an Broistedt/Herrn Riethig</li><li>- Klausur: Antrag Kosten, brauchen neuen Termin, Eduard Änderungsantrag auf Beantragung ohne Datum. <b>Beschluss Antrag b: Zustimmung für 2.500,-- € aus dem Etat für die Klausur</b> (16 dafür, 0 dagegen, 0 enthalten)</li><li>- Abschlussfahrt, Brüssel, nicht Straßburg, Fun Key Hotel, Programm: Stadtführung, Seminar etc. Zugfahrt oder FlixBus</li><li>- Fotos von AGs vertagen, da keine realen Treffen stattgefunden haben</li></ul> |
| <b>Pause</b>   |  |
| <b>TOP 7</b>   | <b>Bericht der Geschäftsstelle</b> <ul style="list-style-type: none"><li>- Tisch/Stühle für Demos, Infostände usw. da, auf Anfrage</li><li>- Info: Schulwettbewerb zur Entwicklungspolitik - Infos ausgelegt</li></ul>   |

# JUGENDPARLAMENT



G Ö T T I N G E N

|               |  |
|---------------|--|
|               | <ul style="list-style-type: none"><li>- Wahl 2024: Giveaways für die JuPa-Tour, Termin für die Tour - Stifte und Flyer anschaffen, Termin - 2 Touren?</li><li>- Kommunikationsbeauftragte: Aufgaben, bleiben die Verantwortlichen? Wer übernimmt IGS Bovenden?</li><li>- Emily Janer Ausschluss? Satzung ändern? Geschäftsordnung ändern? Paragraf 4.3 verschieden auslegbar</li><li>- Letzte Sitzung von Markus</li></ul> |
| <b>TOP 9</b>  | <b>Verschiedenes</b>   |
| <b>TOP 10</b> | <b>Ende - nächste Sitzung: 08.11.2023 in Raum 126<br/>17:12</b>  |

*MellWitte*

*Quaisa*

*L. Ziefke*

---

Für das Protokoll

---

Plenarleitung

---

Plenarleitung